

Nacional

Edición papel digital



► Los detenidos se llegaron a desplazar por cuatro comunas de Santiago.

Persecución policial por varias comunas de Santiago termina con dos detenidos y dos carabineros heridos

La policía comenzó a hacer un seguimiento controlado de los detenidos tras reconocer en un control rutinario que el vehículo presentaba encargo por robo.

Joaquín Barrientos

Dos individuos fueron detenidos en la comuna de Renca la tarde de este domingo tras protagonizar una persecución por varias comunas de la capital.

Carabineros comenzó a realizarles un seguimiento controlado en la comuna de Pudahuel tras verificar en un control de rutina que la placa patente del vehículo en el que iban presentaba encargo por robo.

Tras notar que eran seguidos por carabineros, procedieron a darse a la fuga, pasando en el proceso por las comunas de Cerro Navía y Quinta Normal.

Finalmente, al llegar a Renca, terminaron por chocar con una patrulla de carabineros, lo que permitió su detención, no sin dejarlos con heridas de diversa consideración y además causar lesiones en dos funcionarios policiales.

Sobre los carabineros lesionados, el mayor Nicolás Silva, comisario de la 7ª Comisaría de

Renca detalló a Canal 13 que "en este momento se encuentran fuera de riesgo. Anteriormente fueron trasladados en ambulancias institucionales al Hospital de Carabineros".

Respecto a los detenidos, Silva detalló que mantenían un amplio prontuario policial. "Uno de ellos mantiene nueve causas revocadas y el otro también alrededor de diez causas, también de la misma índole, nada vigente", explicó.

Debido a las lesiones que sufrieron fueron trasladados al Hospital Félix Bulnes. Tras ser atendidos serán llevados en calidad de detenidos a la 7ª Comisaría de Renca.

Además de los antecedentes anteriores, el funcionario policial mencionó que de forma preliminar "se está desarrollando una investigación en la cual al menos estos sujetos habrían participado en robos con intimidación en el sector de Independencia".

Lo anterior, con base a evidencia que ha encontrado carabineros al interior del vehículo en el que iban los detenidos. ●

Dos hombres son baleados al interior de un ruco en Isla de Maipo

Alrededor de la medianoche de este domingo, dos hombres que se encontraban en un ruco de Isla de Maipo fueron baleados por terceros. Según información preliminar entregada por Carabineros, una de las víctimas se acercó al Retén La Isilita con dos impactos balísticos.

La víctima de nacionalidad extranjera relató que antes de ser agredido se encontraba junto a otras personas al interior de un

ruco en un sitio privado abandonado. Con posterioridad, tres sujetos dispararon con armas de fuego hacia donde se encontraban.

A eso de las 00.45 horas, la víctima fue trasladada por personal policial a Hospital de Talagante. Momentos después, los uniformados verificaron que en el lugar señalado por el herido, había una segunda persona con impactos balísticos, ya fallecida.

Chile inaugura pabellón con el que será representado en la Expo Osaka 2025: se busca potenciar la imagen país

Este domingo, nuestro país inauguró el pabellón con el que será representado en la Expo Osaka 2025. Desde este domingo 13 de abril, hasta el próximo 13 de octubre, la ciudad de Osaka, en Japón, será la sede de una exposición universal con más de 160 participantes, incluyendo a Chile. Por lo general, las exposiciones universales se realizan cada cinco años en distintas partes del mundo, siendo organizadas por la Oficina Internacional de Exposiciones. Esta es la tercera participación seguida de Chile tras asistir a Shanghái en 2010, Milán en 2015 y Dubái en 2020. Habrá casi 100 entidades públicas y privadas que participarán representando a nuestro país en Osaka. El pabellón de Chile fue creado por iniciativa de los arquitectos Jeanette Plaut y Marcelo Sarovic, de CONSTRUCTO, quienes ganaron



un concurso público para desarrollar esta propuesta. Nuestro país tendrá un total de 20 semanas temáticas para mostrar distintas facetas del país y cómo contribuye a "diseñar la sociedad del futuro", lema de la exposición de este año, donde se espera la visita de alrededor de 30 millones de personas durante estos seis meses.

La Pintana encabeza el Índice de Riesgo de Obesidad Infantil Comunal (Irobic)



El Instituto de Nutrición y Tecnología de los Alimentos (INTA), de la U. de Chile, presentó los resultados 2024 del Índice de Riesgo de Obesidad Infantil Comunal (IROBIC), una herramienta que permite visualizar diferencias territoriales en el riesgo de obesidad infantil a lo largo del país. Para su elaboración se usaron datos oficiales del 2022 y 2023, con indicadores relacionados con salud, factores socioeconómicos, entorno comunal y edu-

cacional. Se analizaron 95 comunas con más de 50.000 habitantes.

La Pintana lidera el ranking nacional, seguida por Alto Hospicio (Tarapacá) y San Vicente (O'Higgins). En contraste, las comunas con menor riesgo son Vitacura, Las Condes y Lo Barnechea, las tres en la RM. El IROBIC busca orientar políticas públicas más eficientes y equitativas, contribuyendo al monitoreo y prevención de la obesidad infantil en el país.

Condenan a un hombre por el homicidio de un padre y su hija en Ovalle

Un hombre imputado como autor de un doble homicidio perpetrado en enero de 2022 en Ovalle, Región de Coquimbo, fue condenado el pasado viernes. Se trata de Miguel Vega (29) -conocido como "El Chumachen" es sindicado por el Ministerio Público como el responsable de la muerte de Jhans (26) y Agustina Ceballos (6), padre e hija, respectivamente. Ambos víctimas se encontraban a bordo de un vehículo, siendo perseguidos por un segundo automóvil manejado por el imputado. Los dos fueron baleados por éste, lo que les ocasionó su muerte. La fiscalía solicitará que sea condenado a presidio perpetuo. La lectura de la sentencia será el miércoles 23 de abril.

Anuncian cierre para este lunes del paso Los Libertadores producto de trabajos en la vía

Se espera que el próximo lunes 14 de abril, a las 22.00 horas, se proceda a un cierre preventivo del paso Los Libertadores. En detalle, se cerrarán las barreras de Guardia Vieja en Chile y Uspallata en Argentina. En un comunicado de prensa, desde el complejo fronterizo explicaron que la medida se debería "a trabajos viales de mantenimiento al interior del Túnel Internacional Cristo Redentor". Por lo anterior, el lugar estará cerrado entre las 00.00 horas hasta las 08.00 horas del día 15 de abril. El Paso Los Libertadores es una de las principales vías para unir ambos países, conectando la Región de Valparaíso y la provincia de Mendoza, en Argentina.